



**PRÉFET
DE LA SEINE-
MARITIME**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Rouen, le 7 juillet 2021

CORRECTIF DÉCLARATIONS DU PRÉFET

À l'occasion du comité pour la transparence et le dialogue

La préfecture prend acte du correctif factuel à la dépêche AFP intitulée "Lubrizol : l'incendie de Rouen a eu un impact sur la santé psychologique", publiée le 5 juillet 2021.

Au cours du comité pour la transparence et le dialogue du 5 juillet, comparaison a été faite avec l'incendie d'une usine Lubrizol aux États-Unis. Au cours de cet événement, le choix opérationnel américain a consisté à laisser brûler durant plusieurs jours. Le préfet de la Seine-Maritime a rappelé lors du comité que ce choix était à l'opposé de celui de l'extinction, pris lors de l'incendie du 26 septembre 2019. Il a déclaré : "Le feu a été éteint en moins de 24 heures" (à savoir précisément en 12 heures).

**Cabinet du préfet
Service régional et départemental
de la communication interministérielle**

Tél : 02 32 76 50 14
Mél : pref-communication@seine-maritime.gouv.fr

7, place de la Madeleine
76036 ROUEN Cedex